

3^o-6^o BIOGRAFÍA

Inma Plaza

Investigadora y profesora de Universidad

Inmaculada Plaza nació en Soria en 1971, y estudió en un pueblo de Soria los primeros años.

Pronto, a los 12 o 13 años descubrió que le apasionaba la Física, así que estudió Ciencias Físicas, y se especializó en Física Anatómica y Nuclear, trabajando en diferentes centrales nucleares de toda Europa. Ya con 4 añitos se empezó a interesar por saber por qué ocurrían lo que había a su alrededor.

También estudió Ingeniería, y gracias a que le gusta mucho explicar lo que aprende, pudo venir a Teruel a trabajar en la Universidad.

Trabaja como catedrática de Tecnología electrónica, dando clase en Ingeniería. Ha recibido muchos premios locales, nacionales e internacionales, llevando a cabo proyectos, coordinándolos o participando en ellos. Todos relacionados con la investigación, la tecnología y la educación.

En 2014 fue la primera directora de la Universidad de Zaragoza en Teruel, hasta este año 2022, y también ha sido pionera en otros puestos de trabajo.

Ha creado y ha trabajado con un equipo de investigación en Tecnología, para mejorar la salud de las personas en el medio rural. Ha ayudado a crear asociaciones, empresas, colaboraciones, siendo pionera en alguna de ellas como mujer.

En 2018 recibió, por parte de la Unizar, Universidad de Zaragoza, que le dio el "Premio a la mujer emprendedora". Y en 2022 el IEEE Women in Engineering Inspiring Member of de Year Award.

Ella siempre está estudiando, investigando y aprendiendo nuevas cosas de su trabajo en educación, pero también le gusta mucho montar en bici, escribir poesía o la Historia.

En realidad ella no se siente pionera, porque piensa que si hay algo en lo que puede ayudar o estudiar, lo hace sin pensar en si hay otras mujeres que lo han hecho antes. Y, además, como trabaja en lo que más le gusta, no le importa seguir aprendiendo cosas nuevas.

3°-6° BIOGRAFÍA

Inma Plaza

Investigadora y profesora de Universidad

Ella siempre le está agradecida a sus compañeros y compañeras y a la gente que le ha ayudado a seguir estudiando y aprendiendo, sobre todo cuando era pequeña y estudiaba en un colegio rural, porque así podía escuchar lo que la maestra les explicaba a los mayores, que a ella le interesaba mucho.

Ella está muy orgullosa de su trabajo y de la gente con la que ha estado investigando, sobre todo cuando ha visto que lo que ella crea ayuda a la gente con discapacidad a mejorar su vida. Por eso ella siempre anima a la gente a que crea en si misma para seguir estudiando, aprendiendo y dedicándose a lo que realmente les gusta.

3º-6º BIOGRAFÍA

Inma Plaza

Investigadora y profesora de
Universidad

ACTIVIDADES

1. Busca en el diccionario las palabras subrayadas y escríbelas en el cuaderno.
2. Busca a qué se dedica una persona que trabaja en física.
3. ¿Qué es un átomo? ¿Y una central nuclear?
4. ¿Qué se estudia en la Universidad de Zaragoza en Teruel?
5. ¿Qué otras mujeres han recibido el "Premio a la mujer emprendedora de la Universidad de Zaragoza"?
6. ¿Qué significa y en qué consiste el IEEE Women in Engineering Inspiring Member of de Year Award? ¿Por qué se escribe en mayúsculas?